



282

EXPT.E. D.



*Honorable Cámara de Diputados
Provincia de Buenos Aires*

**LA HONORABLE CAMARA DE DIPUTADOS DE
LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES**

DECLARA

Su más enérgico repudio al asesinato de Carolina Gonzalez Abbat, quien fue asesinada brutalmente, siendo asfixiada, apuñalada y golpeada; y al posterior tratamiento de los medios sobre el tema, menospreciando y demonizando las identidades de género no tradicionales.

KARINA NAZABAL
Diputada
Bloque Frente para la Victoria
H. C. Diputados Pcia. Bs. As.



*Honorable Cámara de Diputados
Provincia de Buenos Aires*



FUNDAMENTOS

La estigmatización de la que son víctimas las travestis por elección de vida, les hace pagar lo que la sociedad no quiere ver con sus propias vidas. Conviviendo con frases que las reducen a “tipos disfrazados”... o que se siente en autoridad de decretar que son “enfermos”. La Moma, Carolina Gonzalez Abbat fue asesinada: asfixiada, apuñalada, golpeada, y por tratarse de una trabajadora de la zona roja, se la corre del lugar de víctima tratándola como acusada.

En muchos casos y especialmente en nuestro país la monopolización de los medios de comunicación a instalado un discurso único, salvaje y demonizado sobre las identidades de género no tradicionales (Travestis, transexuales y transgénero) introduciéndose así en la vida cotidiana de los ciudadanos que gran parte del día consumen la TV e Internet, elaborando en el imaginario colectivo una mirada negativa de las personas trans.

En muchos casos las noticias relacionadas con personas trans; se presentan confusas, distorsionada o en un tono que siembra dudas siempre sobre la víctima, otra de las cuestiones esta relacionada a como se nombra a esas victimas, por ejemplo, cuando se refieren a una personas trans masculina; se acentúa que se trata de una persona biológicamente mujer y en viceversa, de una personas trans femenina. La noticia presentada de esta forma crea un único discurso donde se reproducen estereotipos que establecen roles de género.

El lenguaje en los medios juega un rol fundamental en la construcción de modelos patriarcales, sexista y heteronormativo.

Los crímenes de odio cometido contra personas trans son abordados en su gran mayoría como crímenes pasionales y así la noticia desinforma de manera que convierte en errónea la representación de la realidad.

KARINA NAZABAL
Diputada
Bloque Frente para la Victoria
H. C. Diputados Pcia. Bs. As.